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１ 職員の確保について 

 (1) 県職員の確保について 

ア  採用の現状とそれを踏まえた職員確保の対策を聞く。 

イ 技術職の任期付職員の確保状況と今後の着実な確保に向けた

取組を聞く。 

 (2) 県獣医師職員の確保について 

  ア これまでの職員確保に向けた取組を聞く。  

  イ ６月補正予算案における新たな確保対策の内容と期待される

効果を聞く。 

 

２ スポーツの振興について 

  (1) 県内のトップスポーツチームを県全体で応援する気運の醸成に

向けた、昨年度と今年度の取組を聞く。 

 (2) 県民スポーツ大会夏季大会に、被災者を含め、より多くの県民

の皆さんに参加いただくため、どのような工夫を凝らすのか。 

  

３ 健康経営について 

 (1) いしかわ健康経営宣言企業の数は、認定制度創設以降どれだけ

増えているのか、認定の多い業種や市町と併せて聞く。 

 (2) 健康経営に取り組む企業をさらに増やしていくため、どのよう

な取組を行っているのか。 

 

４ 八重洲いしかわテラスについて 

 (1) 現在までの売り上げの推移を聞く。 

 (2) 出張販売やアンテナショップで応援消費をいただいた方から、

どのような声があるのか。また、どのようなイベントで、どのよ

うな物が売れているのか、分析状況を聞く。 

 (3) 八重洲いしかわテラスを持続的に盛り上げ、応援消費を継続さ

せるため、今後どのように取り組んでいくのか。 
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５ 米国関税対策について 

 (1) 県の支援策を聞く。 

 (2) 資金繰り支援について、金融機関や県信用保証協会としっかり

連携して取り組む必要があるが、具体の支援策を聞く。 

 

６ 農業支援について 

 (1) 奥能登地域の土地改良の現状と今後の取組について 

   ア 奥能登地域の農地・農業用施設の復旧状況と今春の営農再開

面積の見通しを聞く。 

    イ 農地復旧に加え、大区画化や用水管理の効率化など、次世代

に向け担い手が中心となって地域農業を継続していける取組が

重要と考えるが、どのように取り組んでいくのか。 

 (2) 環境保全型農業について 

  ア 特別栽培米の学校給食への提供について、これまでの実績と

今後の計画を聞く。 

イ  有機栽培をはじめとする環境保全型農業に取り組む農家の売

り上げ確保のため、どのような支援をしているのか。 

    ウ  環境保全型農業を指導する体制を充実させるべきと考える

が、見解を聞く。 

 

７ 土木行政について 

 (1) 国道３６０号小松・鳥越間の一日も早い整備が望まれるが、所

見を聞く。 

 (2) 高橋川の改修について 

ア 金沢市大額から白山市曽谷町にかけての３期区間の進捗状況 

を聞く。 

  イ ３期区間の上流側における現時点での取組状況と今後の進め

方を聞く。 

 (3) 白山市月橋町におけるがけ地対策の進捗状況を聞く。 
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８ 発達障害について 

   本県の各学校では、読み書きの困難さなど、発達障害を有する

児童生徒への合理的配慮の提供について、どのように取り組んで

いるのか。 

 

９ 高齢者の認知機能検査について 

   高齢者の免許更新時に行われる認知機能検査は、どのようなも

ので、具体的にどのような検査が行われているのか、実施状況や

結果と併せて聞く。 
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